



Politische Gemeinde Bachs

TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres ehemaligen Gemeinderats

Hans Schweizer-Länzlinger

28. März 1953 – 11. Dezember 2024

in Kenntnis zu setzen. Der Verstorbene war ein langjähriges Mitglied im Gemeinderat Bachs. Mit viel Herzblut und grossem Engagement amtierte Hans Schweizer zugunsten der Gemeinde Bachs und setzte sich für die positive Entwicklung des Dorfes ein. Der Gemeinderat und die Gemeindeverwaltung Bachs werden Hans Schweizer mit seinem positiven Wesen und grossen Verdiensten zugunsten der Gemeinde Bachs in dankbarer Erinnerung behalten. Der Trauerfamilie sprechen wir unser tiefempfundenes Beileid aus.

Gemeinderat Bachs
Gemeindeverwaltung Bachs

Der Abdankungsgottesdienst findet am Mittwoch, 8. Januar 2025, um 14.00 Uhr in der Kirche Bachs statt.